
Yo no bendije ningún bloqueo: obispo emérito de Tehuantepec
Viernes, 01 de Julio de 2016 14:30

En el espacio de Radio Fórmula, Joaquín López-Dóriga entrevistó al monseñor Arturo Lona
Reyes, quien habló sobre haber bendecido un bloqueo ...

Leer más: Google Alert - Joaquin López-Doriga
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://lopezdoriga.com/nacional/yo-no-bendije-ningun-bloqueo-monsenor-lona-reyes/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjFiYjhmNjdlMDUxMTUyMGE6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNF5W3HsVAB6TbvQG6w8RP-G2oZW-w

